

Vu, lu... entendu

Guillaume Capobianco fait déjà l'union... du petit-déjeuner

Guillaume Capobianco a intérêt de faire le plein de café et de croissants pour samedi matin. L'ancien président de l'USS, qui a souhaité inviter chez lui ce week-end les femmes et hommes politiques seynois afin d'évoquer « l'union à droite » pour les municipales de 2020, s'est vu notifier plusieurs réponses positives ces derniers jours. C'est ainsi que Damien Guttierrez (élu municipal et départemental d'opposition, ex-FN), Virginie Sanchez (élu municipale et départementale d'opposition, ex-FN), Alain Chapparo (ancien élu de l'équipe d'Arthur Paecht, UDI) ou Patrice Bessone (sans étiquette) l'ont assuré de leur présence.

Restés très proches, le trio Serge Daninos (ancien élu de l'équipe d'Arthur Paecht, LREM), Sylvain Ponzio (ancien élu de l'équipe Paecht, UDI) et Dominique Baviera (ancien élu de l'équipe d'Arthur Paecht, ex-Parti radical) aussi. Jean-Pierre Colin (élu municipal d'opposition, Les Centristes) et Jo Minniti (élu municipal d'opposition, LR) est également annoncé. Pas sûr, toutefois, que tout ce beau monde parvienne à s'entendre sur les commandements édictés par celui qui a déjà été par deux fois candidat aux municipales : « *On n'attend rien des partis politiques* » et « *personne ne revendique la tête de liste, on en parlera plus tard* ». Réponse le 29 juin.

A gauche, on attend toujours

Marc Vuillemot l'avait promis : si d'aventure il venait à briguer un troisième mandat de maire, il le ferait savoir « *entre le mois de mars et le mois de juin* ». Il reste donc quatre jours à l'édile pour sortir du bois. Rappelons que l'une des conditions posées par Marc Vuillemot était de réussir l'union des gauches, et notamment de trouver des accords avec la France insoumise qui refusait jusqu'alors toutes les stratégies d'alliance. Ces dernières semaines, le maire de La Seyne a fait le premier pas en soutenant la liste de la FI lors des élections européennes. L'histoire ne dit pas encore si le parti de Jean-Luc Mélenchon, qui ne pourra pas avancer son score aux Européennes pour justifier sa propre liste (7,9 %), va désormais lui renvoyer l'ascenseur. **MA. D.**

Marc Vuillemot parle finances

Comme il l'avait fait l'an dernier, avec un cycle de quatre réunions publiques dans les quartiers, le maire retourne à la rencontre des Seynois pour évoquer les finances de la ville. Il recevra en effet les personnes intéressées par le sujet lors d'une réunion prévue samedi prochain, à 10 h à l'hôtel de ville (salle du conseil municipal). Marc Vuillemot mettra en avant l'évolution favorable de la situation. Ainsi, comme l'indique le service commu-

nication de la mairie : « *La Ville atteint enfin le seuil d'une douzaine d'années pour rembourser la dette, et sa solvabilité est désormais reconnue comme acquise. Confirmée par l'État lui-même, cette réussite a été obtenue tout en maintenant de nombreux services des Seynois. Un deuxième mandat de gestion appliquée a porté ses fruits* ». - Chacun pourra donc en juger, samedi prochain, lors de cette réunion publique. Renseignements : 04.94.06.96.33.